



En esta tercera edición de la programación de Igartza Musika Programa, se mantiene la asistencia de 3.000 personas por año

El programa de este segundo semestre de este años está compuesto de 10 actuaciones, de las cuales 9 son conciertos y una la audición de las becas Igartza Musika gracias al convenio vigente con el centro Musikene

El proyecto puesto en marcha por el Ayto. de Beasain a favor de la música continúa fortaleciéndose. Por tercer año consecutivo, Igartza Musika Programa sigue recibiendo una magnífica respuesta por parte del público asistente. Los datos expuestos por el concejal de cultura Xabier Matarranz en la presentación realizada hoy así lo demuestran; en las dos últimas ediciones han sido 3.000 espectadores y espectadoras las que han asistido a los actos programados. Una media de 150 personas por cada acto, lo que indica que el palacio de Igartza se ha llenado o a estado a punto de ello ya que es su máximo aforo

permitido según palabras de Matarranz.

Continuando con las valoraciones, en el primer semestre de este año, han sido 7 conciertos y una conferencia las actividades que se han programado a las que han asistido en total 1.250 personas. 250 más que en el mismo periodo que el año anterior. Los objetivos del programa continúan siendo los mismos; ofrecer al público beasaindarra y general actuaciones musicales de calidad, variadas y atractivas en las que participen grupos locales y también foráneos.

En la presentación realizada en el palacio de Igartza, Xabier Sarasola responsable de programación, ha detallado las distintas actuaciones y conciertos que componen la programación del segundo semestre de este año. En total serán 9 conciertos y las audiciones que ofrecerán los y las estudiantes de Musikene que opten a la beca Igartza Musika. Todo ello entre julio y diciembre. En esta época del año se pretende que la música salga a la calle por lo que si el tiempo lo permite algunos de los conciertos serán en la calle y si no pasarán al palacio de Igartza. Cabe destacar entre otros las actuaciones de Manez eta Kobreak venidos de iparralde el día 19 de julio, los locales Briganthya el 2 de agosto, Kalakan junto a Loinatz abesbatza el 20 de octubre y El Amor Brujo de Euskal Barrokensemble 2 de diciembre. Este último espectáculo que ha girado internacionalmente.

Según palabras de Sarasola esta programación continúa siendo variada y abundante que continua siendo fiel a sus principios de seguir colaborando con las asociaciones locales, para seguir organizando conciertos que combinen la presencia de grupos locales con foráneos de calidad. Un lujo para el disfrute de los beasaindarras y demás público que se acerque a Beasain.

Todos los conciertos en el [pdf folleto \(3.37 MB\)](#).